
Estado de São Paulo 

DESPACHO 

N° 	 APRCVADO 

(PRESIDENTE) 

6 AÇO, 104 

Em  

REQUERIMENTO N.: 1691 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES DO SR. PREFEITO ACERCA DA 

MANUTENÇÃO E UTILIZAÇÃO DOS ATUAIS E CONSTRUÇÕES DE NOVOS 

B I CI C LETÁRI OS. 

CONSIDERANDO que este vereador vem sendo 

constantemente procurado por munícipes os quais relatam do estado 

de abandono dos atuais bicicletarios de nossa cidade; 

CONSIDERANDO que em 2012 unidades deste sistenia de 
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serviço foram construídas e inauguradas, fato à época amplamente 

divulgado na mídia local; 

CONSIDERANDO que em recente matéria divulgada pela 

mídia sorocabana confirmadas as denuncias dos munícipes quanto ao 

estado de abandono de tais estruturas (a exemplo do módulo 

existente nas proximidades da ponte Pinheiros, na altura do 

Poupatempo); 
f4 

Este impresso foi confeccionado 
com papel 100% reciclado 

Av. Carlos Reinaldo Fendes, 2.945 - Gab. 10 - Alto da Boa Vista - Sorocaba/SP 
Telefone: (15) 3238-1140 



Estado de São Paulo 

,øji,xei.rwe 

CONSIDERANDO que tais estruturas, conforme constatado 

N° além de depredadas, estavam sendo utilizadas por moradores de rua 

e usuários de drogas, perdendo assim a finalidade que lhe fora 

atribuída; 

CONSIDERANDO que uma das finalidades propostas é. de 

utilização comercial do espaço,, a fim de atender seu público alvo, 

qual seja, dos ciclistas, todavia, não se atingindo ao fim que se 

presta; 

CONSIDERANDO que diversos munícipes nos questionam 

sobre o procedimento para utilização do espaço para fins comerciais. 

Isto posto REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos 

informar o que segue: 

1. Quais são os atuais bicicletários de nosso município? 

Quais providências estão sendo tomadas pelo Poder Executivo.a fim 

de impedir sua depredação? Dos bicicletários, quais estão em pleno 

funcionamento? Caso algum não esteja em funcionamento, qual o 

motivo?  
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2. Há projeto para construção de novos bicicletários? Se 

sim, quantos e em quais localidades? Se não, por quais motivos? 

3. Qual o procedimento que será adotado para a utilização 

comercial da estrutura dos atuais e eventuais futuros bicicletários? Se 
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através de realização de processo licitatório, este já fora aberto para 

N° inscrições? Qual o custo estimado aos licitados para utilização 

comercial de tais espaços? 

4. Caso a concessão para utilização do espaço para fins 

comerciais se dê por licitação, qual o prazo para inscrições? Se não, 

qual o modelo que será adotado para concessão da área para 

exploração comercial? 

5. Quais 	atividades 	poderão 	ser 	exploradas 

comercialmente? Como e por quem tais atividades são estabelecidas? 
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S/S., 21 de agosto de 2014 
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